

*La République du Centre*, 10 novembre 2012

**LA MISE EN GARDE DE JEAN-PIERRE SUEUR.**

Le sénateur du Loiret, on le sait, ne perd pas une miette de l'actualité orléanaise. Et ne s'interdit jamais de donner son avis. La preuve, cette semaine encore, sur le « Transloire », un dispositif permettant aux usagers de l'autoroute de bénéficier d'une réduction de 80 %, sur les trajets intra-agglo. Et qui devrait être revu à la baisse, comme l'expliquait *La Rep'* dans son édition du 5 novembre.

De quoi inquiéter Jean-Pierre Sueur : « Ayant été à l'origine du tarif "Transloire" avec mes collègues élus de l'agglomération d'Orléans en 1995, et en ayant négocié les termes, [...], je me permets d'appeler ceux qui voudraient